

RECONOCEN PASAJEROS BENEFICIOS DEL PLAN TRES

Naucalpan, México, 20 de diciembre del 2016.- Durante la supervisión del operativo Plan TRES, Transporte Estatal Seguro, por parte de la Comisión Estatal de Seguridad en los límites entre Naucalpan, Tlalnepantla y la delegación Azcapotzalco, el secretario de Infraestructura del Estado de México, Francisco González Zozaya, escuchó a los ciudadanos reconocer los beneficios del programa, y pidieron extenderlo hacia otras zonas, incluso dentro de la Ciudad de México, a fin de prevenir los robos a bordo del transporte público.

“Sabemos que es una molestia por el tiempo que les quitamos, pero es por su seguridad”, explicó el funcionario a los pasajeros, algunos de los cuales señalaron otros puntos donde consideran necesaria la presencia policiaca, a fin de inhibir la comisión de robos en transporte público.

Incluso, una ciudadana que iba caminando por la zona, felicitó a los elementos de la Policía Estatal por realizar el operativo, y comentó al funcionario que sería bueno que se unieran las policías de la Ciudad de México y de los municipios mexiquenses para trabajar de manera conjunta, pues en zonas como ésta, los ladrones huyen hacia uno u otro lado para evitar ser asegurados por las autoridades.

Durante más de dos horas, el secretario de Infraestructura supervisó el operativo, acción impulsada por el gobernador Eruviel Ávila Villegas desde 2015, mediante el cual se han revisado más de 3 millones de unidades, y se han asegurado a más de 20 mil presuntos delincuentes en posesión de armas o drogas, lo que ha evitado que se afectara a los pasajeros.

En la supervisión, elementos de la Comisión Estatal de Seguridad entregaron a los pasajeros información con los mecanismos del operativo, así como utilitarios con los números de emergencia de la Policía Estatal 066 y 089, para ser atendidos ante cualquier eventualidad.